

Fecha	Fuente	Pag.	Art.	Título	Tamaño	Valor Publicitario Estimado	
04/11/2010	EL MERCURIO DE (CALAMA-CHILE)	8	2	DIEGO HERNANDEZ CONFIRMO EL FIN DE CODELCO NORTE PARTE 01	25,7x14,4	\$ 429.771	

Tras ocho años vuelven las divisiones Chuquicamata y RT

# Diego Hernández confirmó el fin de Codelco Norte

*El presidente ejecutivo de la estatal minera, manifestó que cada centro deberá abocarse a sus propias realidades y a forjar su futuro*



Tras 8 años como Codelco Norte, finalmente esta división se disuelve para volver a los antiguas divisiones Chuquicamata y RT.

## OCHO AÑOS

Codelco Norte fue creada el año 2002 como resultado de la fusión entre las divisiones Chuquicamata y Radomiro Tomic.

Fecha	Fuente	Pag.	Art.	Título	Tamaño	Valor Publicitario Estimado
04/11/2010	EL MERCURIO DE (CALAMA-CHILE)	8	3	DIEGO HERNANDEZ CONFIRMO EL FIN DE CODELCO NORTE PARTE 02	15,4x11,2	\$ 200.251

“No hay plazo que no se cumpla, ni deuda que no se pague”, dice el refrán y a Codelco Norte se le cumplió el plazo porque ayer el presidente ejecutivo de la estatal minera, Diego Hernández, anunció el fin de esta división para volver al antiguo formato de Chuquicamata y Radomiro Tomic por separado.

La información se la entregó primero a un grupo de dirigentes que se juntaron con él y luego hizo pública la noticia en el marco de la inauguración de la exposición inaugurada por Codelco en el Mall Plaza Calama.

Según explicó Hernández, la determinación fue tomada porque hay una serie de desafíos que son fundamentales para el futuro de la estatal minera y en ese sentido cada uno de los yacimientos tiene que adoptar los propios para ir interiorizándolos y ejecutándolos. “Nosotros consideramos que cada unidad va a tener desafíos distintos y tiene que tener una administración que se preocupe de eso desafíos y no queremos distraernos. Cuando ponemos a

todos juntos el resultados total no se ve mal, pero cuando vamos de unidad en unidad, los desafíos son muy importantes y tenemos que ser capaces de llevar adelante los desafíos y ese es el principal motivo de la reorganización”, dijo Hernández.

#### Detalles

Cada unidad debe tener sus desafíos y esa es la premisa por la que Hernández decide hacer este cambio.

“El desafío de Chuquicamata es ser más competitivo en los costos. Es reem-

plazar o sustituir la planta de óxidos que se terminan las reservas el 2014 y finalmente el desafío principal es hacer la transición de rajo abierto a mina subterránea. Eso toma tiempo y va hacer que Chuqui pase por períodos de producción muy baja, pero tenemos que hacerlo y una vez que pasemos a Mina Subterránea y todo se normalice, por el año 2020, Chuqui nuevamente volverá a ser lo que siempre fue, una de las principales minas productoras de cobre a nivel mundial. Esos son los desafíos que tenemos que hacer. En eso tenemos que

Fecha	Fuente	Pag.	Art.	Título	Tamaño	Valor Publicitario Estimado
04/11/2010	EL MERCURIO DE (CALAMA-CHILE)	8	4	DIEGO HERNANDEZ CONFIRMO EL FIN DE CODELCO NORTE PARTE 03	10,6x16,6	\$ 202.541

planta concentradora para RT que nos permita reemplazar esa producción. Esas dos cosas hacen que RT tenga que ampliar su rajo en forma importante y su volumen de producción en forma importante para alimentar la futura Concentradora de RT y antes de eso para complementar el mineral que tratan las concentradoras de Chuquicamata que van a sufrir una merma importante en esta transición de rajo a subterránea”, dijo Hernández.

Con esto, nuestra provincia contará con tres divisiones de Codelco: Chuquicamata, Radomiro Tomic y Ministro Hales, estas tres unidas a El Salvador serán la Vicepresidencia de Operaciones Norte.

### Proyecto crítico

Por otra parte está el proyecto Mina Ministro Hales, que debiera comenzar su prestripping durante el primer semestre del próximo año y que es considerado un proyecto crítico por el presidente ejecutivo porque su puesta en marcha vendrá a solucionar varios problemas.

“Tenemos que desarrollar este proyecto de acuerdo al presupuesto y el cronograma y echarlo a andar de acuerdo a los tiempos pactados y que además funcione bien. Eso es crítico. MMH será un refuerzo importante para Codelco en un período en el que vamos a perder producción en Chuqui y RT.

Hernández también habló de Mina Gaby que actualmente no está considerada dentro de la nueva organización de Codelco por ser una sociedad anónima, pero el presidente ejecutivo dijo que el año que viene se discutirá su futuro.

concentrarnos en Chuqui”, dijo Hernández.

Pero por otro lado también habló de los desafíos que vienen para el yacimiento Radomiro Tomic, donde se cuenta el proyecto sulfuros RT fase II.

“Las reservas de óxidos de RT se terminan el 2017 y ahí vamos a perder 300 mil toneladas de producción. Tenemos que ver cómo vamos a usar esa planta de otra manera y buscar la mejor forma posible. Pero el principal desafío es que para reemplazar esa pérdida de producción tenemos que construir una